

PlantaDoce.

Empresa

Imed arranca las obras de su nuevo hospital de Alicante

La fase de excavación del edificio ya ha finalizado y se han iniciado los trabajos de ejecución de la estructura. El grupo hospitalario tiene previsto destinar hasta 48 millones de euros de inversión, en los que incluye la compra del suelo, la construcción del centro y su equipamiento.

PlantaDoce
1 feb 2023 - 17:00



Imed arranca su nuevo proyecto en Alicante. **El operador sanitario privado ha iniciado la construcción de su primer hospital en Alicante**, un centro que será el tercero del grupo en la provincia.

La fase de excavación del edificio ya ha finalizado y se han iniciado los trabajos de ejecución de la estructura. Imed Alicante se ubicará en el sector de Vistahermosa Norte, sobre una parcela de 14.900 metros cuadrados del sector AP-9. Está previsto que el nuevo hospital abra sus puertas en el primer semestre de 2024, tras dieciocho meses de obras aproximadamente, según ha indicado Imed a través de un comunicado.

El nuevo centro del grupo está concebido como un hospital general. Con una

PlantaDoce.

superficie total de 25.000 metros cuadrados asistenciales, Imed Alicante contará con todos los servicios y especialidades médicas. Para ello, el grupo hospitalario tiene previsto destinar hasta 48 millones de euros de inversión, en los que incluye la compra del suelo, la construcción del centro y su equipamiento.

Imed cuenta con hospitales en Benidorm, Elche, Valencia, Gandía y Alcoy

Las instalaciones del nuevo complejo sanitario dispondrán de 118 habitaciones y doce quirófanos generales. El centro también ofrecerá un servicio de urgencias 24 horas, una unidad de cuidados intensivos y un servicio de diagnóstico por imagen.

Asimismo, **Imed Alicante contará con un edificio de consultas externas** en las que se atenderán todas las especialidades médico-quirúrgicas. También se instalarán en el hospital algunas de las principales unidades especializadas de Imed, como son Ilahy Medicina y Cirugía Estética, Vita Medicina Reproductiva o el Instituto Ginecológico Levante. Dentro de la misma parcela, además se destinarán 10.000 metros cuadrados a la construcción de un aparcamiento subterráneo que facilite el acceso de los pacientes al centro.

Imed es uno de los grupos hospitalarios privados con mayor presencia en la costa mediterránea española. El grupo cuenta con hospitales en Benidorm, Elche, Valencia, Gandía y Alcoy. El operador también está presente en Murcia, con un centro oncológico, en Villajoyosa, con un centro para pacientes extranjeros, y en Torrevieja, Teulada y Alcoy, con policlínicas. Además, el grupo cuenta con otros hospitales en proyecto en Murcia, Valencia y Tarragona.

Imed también se encargará de gestionar un 'hub' de salud en Tarragona

En Tarragona, Imed gestionará un *hub* de salud. Esta ciudad catalana tendrá el primer complejo sociosanitario de España en reunir un hospital general, una residencia de mayores medicalizada y una residencia dedicada a la diversidad intelectual. El espacio, denominado Tarragona Health Hub, contará con la participación de Imed, que gestionará el hospital, y de la Fundació Vallparadís

PlantaDoce.

MútuaTerrassa, que operará las dos residencias.

Thor Private Equity Spain, especialista en el desarrollo de espacios socio sanitarios y hospitalarios, y los operadores Imed Hospitales y Fundació Vallparadís

MútuaTerrassa presentaron el proyecto oficialmente al Ayuntamiento de Tarragona el pasado jueves 22 de junio. El complejo, que entrará en funcionamiento durante el último trimestre de 2023, estará totalmente operativo durante el segundo trimestre de 2024.